



### Comentario / Ricardo Monreal (Senador-Morena)

“ Es ineludible hacer un análisis objetivo, sensato y prudente de lo que el domingo aconteció en la Ciudad de México. Puedo decir que fue una manifestación nutrida, no quiero hablar de números, de hombres y mujeres, acompañados de familias, muchos jóvenes, me sorprendió ver a tanto joven en la marcha. He señalado que en el Senado actuaremos con prudencia, con sensatez, no vamos a precipitar ningún escenario y revisaremos cuidadosamente lo que la colegisladora realice. Creo que la mayoría calificada es difícil de construir, dado que el PRI ha dicho que en esta ocasión no acompañará a Morena y a sus aliados”.

<https://drive.google.com/file/d/1XL3gzofR7hXhlxK0UJSIMhgT35Eyn0js/view>